

Elterninformation

Wichtige Informationen zum eingeschränkten Regelbetrieb beim Besuch der Kindertagesstätte

Liebe Eltern,

laut Beschluss der sächsischen Landesregierung hat jedes Kind die Möglichkeit, eingeschränkt die Kindereinrichtung zu besuchen.

Unsere Einrichtung ist demzufolge **von 6:00 Uhr – 16:00 Uhr** geöffnet.

Jedes Kind wird nur in seiner Stammgruppe betreut. Die Kinder, die bereits vor 7:00 Uhr die Einrichtung besuchen, werden in speziellen Gruppen zusammengefasst und für die Zeit des andauernden eingeschränkten Regelbetriebes in dieser Gruppe betreut. Eine Betreuung in ihrer eigentlichen Stammgruppe ist damit in der gesamten Zeit nicht möglich. Eine Vermischung der Kinder ist nicht gestattet.

Mit Beginn des eingeschränkten Regelbetriebes sind folgende Hygiene- und Verhaltensregeln zu beachten:

- Erwachsene benötigen beim Betreten der Einrichtung einen Mund-Nasen-Schutz (MNS)
- Hände desinfizieren (jeweiliger Standort im Gang auf beiden Hausseiten)
- Durchgang durch den Küchengang ist nicht gestattet, bitte betreten Sie das Haus auf der Seite, wo Ihr Kind untergebracht ist
- Ihr Kind sollte **nur von einer Person** gebracht und geholt werden
- Lassen Sie Ihr Kind vor dem Eintreten in den Gruppenraum die Hände gründlich mit Seife waschen
- Das Mitbringen von eigenem Spielzeug und Kuscheltieren ist derzeit nicht gestattet
- Aus Infektionsgründen werden wir vorerst auf das Zähneputzen verzichten
- Die Gartennutzung wird zeitlich gestaffelt erfolgen. Dabei stehen den einzelnen Gruppen eingeschränkte Bereiche zur Verfügung
- Vorerst bis 31.08.2020 sind keine Feste und Feier, Elternabende, Elternnachmittage, Abschlussfahrten etc. möglich
- Entwicklungs- und Elterngespräche finden derzeit nur mit Termin einem Elternteil statt

Täglich ist anhand eines Vordruckes zu bestätigen, dass Sie, Ihr Kind, Ihre Familie und Ihr Umfeld frei von Corona oder Corona ähnlichen Symptomen sind.

Auch bei leichten Krankheitssymptomen kann eine Betreuung im Interesse aller Kinder und des Personals leider nicht stattfinden.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und für Ihre Unterstützung in der momentan angespannten Lage.

Das Team der Mockauer Spatzen